

une combinaison chimique, lorsqu'il vient en rapport avec le zinc, qui est très dommageable au développement de l'œuf. Si les résultats démontraient la vérité de son avancé, l'adoption des claies en poterie rapporterait beaucoup plus que leur confection ne coûterait.

L'expérience des deux dernières saisons m'a convaincu qu'il ne serait pas sage de trop se fier au système actuel pour se procurer des poissons reproducteurs. Il nous faudra recourir à des moyens plus certains et plus efficaces. Je me propose de devancer le temps ordinaire, à la saison prochaine, et d'étendre mes opérations sur le bras sudo-uest aussi bien que sur le bras nord-ouest de la rivière. Outre les rets à barres dont je me suis servi jusqu'ici, j'ai l'intention de me servir de la seine traînante et de l'employer dans les étangs où le poisson attend les eaux hautes de l'automne. Je pense que cette nouvelle méthode aura non-seulement plus de succès, mais qu'elle sera encore plus économique que celle que nous suivons actuellement. J'ai confiance de détourner ainsi les grandes difficultés que nous avons rencontrées jusqu'ici dans la récolte du frai, et j'ai espérance qu'à l'avenir il n'y aura pas un pied disponible, dans les auge à éclosion, qui ne soit utilisé.

J'ai l'honneur d'être, Monsieur,

Votre obéissant serviteur,

W. H. VENNING.

*Inspecteur des pêcheries du Nouveau-Brunswick.*